

Estimados padres de familia,

Debido al resultado positivo a la prueba COVID de un alumno de 7º, las clases de 6º, 7º, 8º y 9º se trasladarán a la modalidad online.

El caso confirmado ocurrió en 7º y de acuerdo al protocolo este aislamiento durará 14 días, únicamente para el salón de 7ºA.

Los salones de 6º, 8º y 9º regresan a clases el lunes 4 de octubre, ya que los maestros están siendo considerados como “caso sospechoso” se practicarán una prueba COVID para descartar cualquier contagio por haber dado clase en el salón de 7ºA.

El alumno que es “caso confirmado” tiene un hermano en 1º, por lo que él es considerado como un “caso sospechoso” y de acuerdo al protocolo todos los estudiantes del salón de primero deberán aislarse por 14 días. Si se descarta el diagnóstico (prueba negativa), los alumnos podrán regresar al día siguiente, o sea el lunes 4 de octubre. Solicitaremos al “caso sospechoso” se realice una prueba el domingo 3 de octubre y en función de sus resultados, sabremos cómo proceder y nos comunicaremos con ustedes.

Los mismos criterios aplican para las academias extracurriculares.

Agradecemos su apoyo ante esta contingencia, lo anterior para resguardar la salud del resto de nuestra comunidad.

Saludos y gracias por su atención

Dra. Úrsula Hierro Kapellmann